

BIG ISSUE

Dandim1311/Mrw Hadiri pelantikan dan Pengukuhan Panwaslu Kecamatan Se-Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

May 25, 2024 - 19:19



Dandim 1311/Mrw Pose bersama Anggota Panwaslu

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S menghadiri Pelantikan anggota Panwaslu

Kecamatan yang terpilih untuk Pemilihan Umum Kepala Daerah (Pemilukada) Tahun 2024, yang berlangsung di Aula Grand Qafia Hotel Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sabtu (25/5/2024).

Acara pelantikan dipimpin langsung oleh Ketua Bawaslu Morowali, Aliamin, Sementara Kepala Sekretariat panwascam dilantik oleh kepala sekretariat Bawaslu Kabupaten Morowali, Nursia SH., MH., dihadiri langsung Ketua Bawaslu Sulawesi Tengah, Perwakilan Polres Morowali, BNN Morowali, Kesbangpol Morowali, Satpol-PP, Para Camat, serta para tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Asisten I Moh. Rizal Badudin menyampaikan tentang peran dan fungsi Bawaslu menjadi wasit yang baik. Sehingga dalam hal tugas diharapkan tetap menjalin koordinasi yang baik dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali dan juga Unsur Forkopimda Kabupaten Morowali.

“Tentunya dalam setiap pengambilan keputusan, agar terus berkoordinasi dengan pemangku kebijakan agar menjaga integritas, marwah organisasi Bawaslu, sehingga apa yang dihasilkan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan baik sesuai apa yang diharapkan,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Bawaslu Morowali mengatakan, Panwaslu Kecamatan dalam proses demokrasi sangat penting dan strategis, karena berfungsi sebagai lembaga yang diberikan mandat oleh Undang-undang untuk memastikan penyelenggaraan pemilu telah berjalan sesuai konstitusi dengan memperhatikan asas langsung aman, bebas, rahasia, jujur, dan adil.

“Kita berharap setiap tahapan dalam proses demokrasi ini bisa dipertanggung jawabkan kualitasnya, dengan proses demokrasi yang berkualitas maka dapat dipastikan akan melahirkan pemimpin yang berkualitas. Panwaslu harus memegang komitmen untuk mengawal suatu tahapan pemilukada ini dengan baik, pastikan Pemilukada 2024 di Kabupaten Morowali, merupakan proses demokrasi yang berkualitas,” ujarnya.

Kami juga berharap anggota Panwas Kecamatan yang resmi dilantik ini dapat bekerja sesuai dengan koridor hukum secara profesional serta proaktif, responsif dan memiliki sensitivitas yang tinggi dalam menjalankan berbagai tugas, dan menjunjung tinggi integritas dan kredibilitas serta kinerja yang baik, karena ini akan menentukan masa depan Kabupaten Morowali.

Kepada saudara-saudara yang baru saja dilantik saya ucapkan selamat menjalankan tugas. Saudara-saudara adalah orang-orang pilihan setelah melalui seleksi yang sangat ketat. Saya yakin bahwa saudara-saudara dapat menjalankan amanah ini dengan baik dan penuh tanggung jawab sebagai bentuk kecintaan terhadap Kabupaten Morowali yang kita cintai,” tutupnya.

(PATAR JS & HumDim)